

(SF, 12. August 2021) **Ilan Volkov** musste aufgrund eines plötzlichen familiären Todesfalls die Proben in Wien für die **konzertante Aufführung** von **Morton Feldmans *Neither*** in der **Kollegienkirche am 13. August 2021** abbrechen und sein Dirigat leider zurücklegen.

Die Salzburger Festspiele sind dankbar, dass sich **Roland Kluttig** kurzfristig bereit erklärt hat, das Konzert ohne Programmänderung zu übernehmen.



Dirigent Roland Kluttig @ Marco Borggreve

Eine ausführliche Biografie von Roland Kluttig finden Sie hier:
<https://www.rolandkluttig.de/biographie>

STILL LIFE — ZEIT MIT FELDMAN

Morton Feldman: *NEITHER* (konzertante Aufführung)

Oper in einem Akt für Sopran und Orchester auf einen Text von Samuel Beckett (1977)

In Verbindung mit Morton Feldmans String Quartet and Orchestra (1973)

Sarah Aristidou Sopran
Minguet Quartett / Streichquartett
ORF Radio-Symphonieorchester Wien
Roland Kluttig Dirigent

Mit freundlichen Grüßen

www.salzburgerfestspiele.at

Sollten Sie künftig keine E-Mails mehr von uns bekommen wollen, schreiben Sie uns bitte eine E-Mail an presse@salzburgfestival.at. Unsere Allgemeinen Geschäftsbedingungen und die Datenschutzerklärung liegen zur jederzeitigen Einsichtnahme im Pressebüro auf und sind online unter www.salzburgfestival.at/agb und www.salzburgfestival.at/Datenschutz abrufbar.

Press Information of the 2021 Salzburg Festival

(SF, 12 August 2021) Due to a sudden death in the family, **Ilan Volkov** has been forced to leave rehearsals in Vienna for the **concert performance of Morton Feldman's *Neither*** at the **Kollegienkirche on 13 August 2021** and will not be able to conduct this performance.

The Salzburg Festival is pleased to announce that **Roland Kluttig** has agreed to step in at short notice and conduct the concert without any changes to the programme.



Conductor Roland Kluttig @ Marco Borggreve

An extensive biography of Roland Kluttig is available here:
<https://www.rolandkluttig.de/biography>

STILL LIFE — TIME WITH FELDMAN

Morton Feldman: NEITHER (concert performance)

Opera in one act for soprano and orchestra based on a text by Samuel Beckett (1977)

In combination with Morton Feldman's *String Quartet and Orchestra* (1973)

Sarah Aristidou Soprano

Minguet Quartet / String Quartet

ORF Radio Symphony Orchestra Vienna

Roland Kluttig Conductor

Kind regards,

Press Office of the Salzburg Festival

www.salzburgerfestspiele.at

If you prefer not to receive our emails in the future, please send us an email to presse@salzburgfestival.at. Our General Terms and Conditions and Privacy Policy are available anytime from our Press Office and are online at <https://www.salzburgerfestspiele.at/en/terms-conditions> and <https://www.salzburgerfestspiele.at/en/privacy-policy>.